
- 1 - 

 

令和３年 3 月 22 日に文教福祉委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のと

おり行いました。 

 

調査調査調査調査事項事項事項事項    

総社市総社市総社市総社市放課後児童クラブ放課後児童クラブ放課後児童クラブ放課後児童クラブ設置運営基準設置運営基準設置運営基準設置運営基準についてについてについてについて 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

放課後児童クラブを設置するための運営基準について調査を行いました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：具体的にどういった研修を受ければ、支援員になることができるのか。具体的にどういった研修を受ければ、支援員になることができるのか。具体的にどういった研修を受ければ、支援員になることができるのか。具体的にどういった研修を受ければ、支援員になることができるのか。    

答：岡山県が開催する研修を受けなければならない。支援員は教師に期待される役割の

ような専門性が求められるため、この研修はその内容を含んだものとなっており、 

２４時間受講する必要がある。 

 

 

報告報告報告報告事項事項事項事項 

総社市放課後児童クラブの令和３年度の申込み状況について総社市放課後児童クラブの令和３年度の申込み状況について総社市放課後児童クラブの令和３年度の申込み状況について総社市放課後児童クラブの令和３年度の申込み状況について 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

市内１８クラブの定員、申込み状況について報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：クラブに入所クラブに入所クラブに入所クラブに入所ができない理由としてどういったことがあるか。ができない理由としてどういったことがあるか。ができない理由としてどういったことがあるか。ができない理由としてどういったことがあるか。    

答：定員を超える場合は、受け入れることができないことがある。また、週１日の利用

を希望している場合や保護者がフルタイムの勤務ではなく完全に保育に欠ける状況

ではない場合は、入所を断ることがある。 

 

総社市中央公民館池田分館移転新築整備事業について総社市中央公民館池田分館移転新築整備事業について総社市中央公民館池田分館移転新築整備事業について総社市中央公民館池田分館移転新築整備事業について 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

総社市中央公民館池田分館移転新築整備事業について報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：新築整備を行うにあたり、地域の人の声を聞いているのか。新築整備を行うにあたり、地域の人の声を聞いているのか。新築整備を行うにあたり、地域の人の声を聞いているのか。新築整備を行うにあたり、地域の人の声を聞いているのか。    

答：平成３０年度から要望を聞いており、その都度協議を重ねていき、防災面など地域

の人の要望をできる限り反映したものとなっている。 
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新型コロナワクチン接種について新型コロナワクチン接種について新型コロナワクチン接種について新型コロナワクチン接種について 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

新型コロナワクチン接種について報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：雪舟くん雪舟くん雪舟くん雪舟くんについてについてについてについて、、、、行き帰りの行き帰りの行き帰りの行き帰りの運営体制を運営体制を運営体制を運営体制をどのようにどのようにどのようにどのように考えているのか。考えているのか。考えているのか。考えているのか。    

答：接種の予約受付時に雪舟くんの利用の有無を確認する。利用する場合は、その際に

行きと帰りの時間を予約してもらう。 

    


